



Los esquimales

En las regiones árticas de América, Siberia y Groenlandia se encuentran los habitantes conocidos como esquimales. Estas personas han vivido por miles de décadas en esos territorios, lo que les ha llegado a enseñar a sobrevivir en condiciones de frío extremo.

Se estima que aproximadamente 100,000 habitantes es la población que vive en estas regiones. Su estilo de vida es de tipo nómada y van siguiendo las migraciones de los animales que cazan. Los animales que más cazan, son las focas y peces, lo que les permite, incluso conseguir alimentos, durante los inviernos tan fuertes. De los animales que logran cazar, el esquimal aprovecha todas las partes del mismo, para poder no solo alimentarse, sino también abrigarse, construir sus viviendas, así como para crear armas que les ayudarán a poder cazar.

Una de las fuentes más grandes de ingresos para los esquimales, es la artesanía por medio de la fabricación de esculturas en marfil y hueso.